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《報告事項・質疑より》

1旧長浜検疫所一号停留所（登録有形文化財）の保存が決定
野口英世がかつて在勤し、歴史的・文化的価値の高い同施設を、海の公園に移設して保

存・活用することが決定しました。野口英世顕彰会をはじめ、地域の皆さまから保存の要望を
頂き、金沢区の議員団として厚労省や横浜市へ精力的な働きかけを行っていたものです。

2小柴自然公園整備が順調に
　 駐車場、草地広場、防球フェンスを備えた多目的広場のほか、横浜初のインクルーシブ遊具を備えた広場の整備が、
9月の一般公開を目指して着実に進捗しています。夏の暑さ対策へ、レストハウスの早期整備に加え、ミストや木陰の設
置などを要望しました。

3中学校給食センターを区内に整備へ
　 産業振興センターの敷地の一部を活用し、令和9年度からの供給を目指して事業者を募集。
アレルギー対応食の提供、温かい献立の開発など、新しい中学校給食を担う機能も整備されます。

4持続可能な新たな地域交通の確立へ
　 富岡・能見台地域で実証運行中のとみおカートの利用状況の確認とともに、東朝比奈・六浦地区でのミニバスの早
期運行再開を要望。西柴地区における乗り合いタクシーを使った新たな地域交通の実証実験について、「乗車体験会
やアンケート調査を秋ごろからスタートする」見込みが示されました。

5激甚化する風水害への対策強化へ
　 釡利谷郵便局前の待橋の拡幅および河川改修工事のスピードアップを要望し、大雨や台風の接近が予想される際
に、河川や水路の詰まりを除去するなど、事前の氾濫対策の徹底を確認。さらに、浸水被害の頻発する地域への土のう
ステーション設置促進を求めました。

賑わいと暮らしやすさの金沢区へ

「関東大震災から100年を契機に考える災害弱者を守る取組について」

市政の充実へ、現場の声を聴く！

　6月12日、金沢区議員団会議を開催。金沢区自主企画事業の執行状況のほか旧長浜検疫所の移設保存、小柴自然
公園の整備進捗、中学校給食センター整備について報告があり、私からは金沢区の更なる観光振興、大雨災害への対
策、新たな地域交通確立へ課題を質し着実な取組を要望しました。

　6月13日より約1週間かけて、教育、医療、福祉、建設など各種32団体の皆さまと
政策懇談会を実施。それぞれの現場の切実な課題を伺い、新たな施策展開・充実に
つながる貴重な機会となりました。出席頂いた各団体の皆さまに感謝申し上げます。

誰も取り残さない防災減災対策へ

　6月7日、私が委員長を務める減災対策推進特別委員会の初顔合わせで、今年
度の調査・研究テーマを決定。災害弱者にフォーカスしてのテーマ設定ですが、
主眼は誰一人取り残さないための、更なる施策の充実です。全力で調査・研究に
当たって参ります。

減災対策推進特別委員会　令和５年度調査・研究テーマ
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政務活動最前線

各団体の総会へ出席

市営住宅の通年募集がスタート
（８月１６日から受付開始）

金沢区スポーツ協会（５月２２日）

大雨に備えた業務継続訓練を視察

　多様なスポーツの大会運営や後援で、青少年の健全育成、高齢者の健
康・生きがいづくりに寄与されている同協会の活動を、引き続きしっかりと
支援して参ります！

　これまでの年2回（4月、10月）の定期募集で定員割れ・入
居辞退となった住宅について、抽選を行わず、先着順での入
居申込みを受付けます。

　6月8日、北部第一水再生センター（鶴見区）での災害等対応訓練
を視察。昭和48年から51年間にわたり市内下水道施設で毎年行っ
てきた訓練。近年、風雨災害が激甚化する中、浸水の防止や排水な
ど、日頃の訓練の成果が発揮されていました。

アレルギー疾患医療の充実へ
　公明党は国会・地方議員のネットワークで、基本法の成立、エピペンの
保険適用、拠点病院の設置などを推進、実現してきました。6月22日には
横浜市議団で市立みなと赤十字病院内のアレルギーセンターを訪問し、
センター長らと懇談。更なる医療充実に向けた課題などを伺いました。

横浜金沢観光協会（５月３１日）
　総会では金沢区ご当地かるた「カナかる！」の作成チームと横濱金澤シ
ティガイド協会の活動報告も。観光協会を中心に新旧様々な団体の有機的
な連携が進んでおり、金沢区の観光・賑わいへ、力強い潮流を感じる総会で
した。

横浜金沢文化協会(５月２７日)
　金沢区の賑わいはもちろん、人々の生きがいと健康にも寄与す
る大切な活動を、しっかりと後押しして参ります。

富岡中央商店会（５月２９日）
金沢区食品衛生協会（５月３０日）
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